

Auf der Streif von Greiling

Verbissene Kämpfe bei der Zipfelbobmeisterschaft



Auf die Plätze... Bei der Zipfelbobmeisterschaft gab es spannende Duelle. Foto: Demmel

Reichersbeuern – Zusammen mit dem spektakulären Hahnenkammrennen auf der Streif gehört die Zipfelbobmeisterschaft an der Schafferwiese in Reichersbeuern sicherlich zu den Höhepunkten des alpinen Sportwinters. Davon sind zumindest die Mitwirkenden und Zuschauer dieser mittlerweile vierten Auflage der Gaudiveranstaltung überzeugt.

130 Teilnehmer haben am Samstag bei besten Verhältnissen und Traumwetter um die Klassensiege gekämpft. Im K.o.-System wurden die vier Finalteilnehmer der verschiedenen Altersgruppen ermittelt. Dann ging es in den Endrunden um die begehrten Siegerpokale – angefeuert und bejubelt von zahlreichen Zuschauern.

Und schließlich wurden die Einzel- und Mannschaftssieger im Zielraum noch lange nach Rennschluss gebührend gefeiert. dh

Ergebnisse

Bambini: 1. Thomas Rest, 2. Lukas Reiter, 3. Barbara Gerg, 4. Hannah Reiter;
Kinder: 1. Lukas Kindsmüller, 2. Max Ober, 3. Leni Fresia, 4. Enny Hierlemann;
Jugend: 1. Luis Fresia, 2. Vitus Reiter, 3. Alvar Sundh, 4. Jonas Komm; Erwachsene: 1. Hans Heyn, 2. Thomas Eiler, 3. Sepp Sixt, 3. Thomas Steinberger; Mannschaftswertung: 1. Hangabtriebskraft, 2. Sixt-Gang, 3. Feuerwehr I, 4. Der flotte Dreier.